
Capitulo de Navidad  2007
Mateo 2 - La visita de los Magos

Jesús nació en Belén, un pueblo de Judea, en tiempo del rey 
Herodes. Por entonces unos sabios de oriente se presentaron 
en Jerusalén diciendo:

- ¿Dónde esta el rey de los judíos que acaba de nacer? 
Hemos  visto  su  estrella  en  el  oriente  y  venimos  a 
adorarle.

Al  oír  esto  el  rey  Herodes  se  sobresalto  y  con  él  toda 
Jerusalén. Entonces hizo venir a todos los sumos sacerdotes y 
los maestros de la ley y les preguntó dónde tenia que nacer el 
Mesías. Ellos le dijeron :

- En Belén de Judea; pues así esta escrito en el profeta:
      “Y tu ,Belén, tierra de Judá,

 no eres, ni mucho menos
 el menor entre los pueblos de Judá;
 porque de ti saldrá un jefe,
 que será pastor de mi pueblo, Israel”.
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Entonces Herodes, llamando aparte a los sabios, hizo que 
le  informaran  con  exactitud  sobre  el  momento  en  que 
había aparecido la estrella,  y los envió a Belén con este 
encargo.
- Id e informaos bien sobre ese pequeño, y, cuando lo  

encontréis, avisadme, para ir yo también a adorarle.

Tras este entrevista con el rey, se pusieron en camino; la 
estrella que habían visto en oriente iba delante hasta que 
llegó y se paró encima de donde estaba el niño. Al ver la 
estrella, se llenaron de una inmensa alegría. Entraron en la 
casa, vieron al pequeño con su madre Maria y le adoraron 
postrados en tierra.  Abrieron sus tesoros y le  ofrecieron 
como regalo oro, incienso, y mirra. Y advertidos en sueños 
para  que  no volvieran  donde  Herodes,  regresaron  a  su 
país por otro camino . 

۞

 He  elegido  este  texto  porque  de  alguna  manera  me 
recuerda el tema de la canonización : “la tierra un lugar 
de gloria para Dios”.

En  este  texto,  se  trata  de  estrellas  que  aparecen  en 
Oriente, de adoración y de la ofrenda de regalos de mucho 
valor.  Hay  encuentros  con  los  poderosos  y  con  los 
“pequeños” . Adentrándonos en este pasaje , encontramos 
varios actores: el rey Herodes, los magos, todo Jerusalén, 
los sumos sacerdotes,  los  escribas,  y  claro  Jesús  cuyo 
nombre conlleva una mision –“Dios salva”. De Belén saldrá 
“el jefe que será pastor de Israel, mi pueblo”.

Los  magos  también  mantienen  una  finalidad.  Quieren  “ 
adorarle “. Se desplazan, buscan, preguntan con esta sola 
idea en la mente: “?Donde esta el rey de los Judíos que  
acaba de  nacer?  Hemos  visto  su  estrella  en  Oriente  
venimos para adorarle” lo consideran como su soberano. 
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Al final del texto, nos encontramos otra vez con los magos. 
Designan al que han encontrado –“ el pequeño” – como lo 
dice también  Herodes.  Se  prosternaron  y  ofrecieron 
regalos.  Cumplieron  con  lo  que  venían  ha  hacer  pero 
siguieron el viaje”por otro camino “.

De todas las maneras ,regresan a sus casas de la misma 
manera que han venido:  siempre atentos a los signos – 
esta vez, no una estrella, pero un sueño.

En el fondo, ¿qué ha ocurrido en este pasaje?. Los magos 
han encontrado “ el niño “, lo han adorado y le han ofrecido 
regalos. En este pasaje, leemos un deseo de alcanzar y 
una búsqueda. Herodes, el poderoso se pone también a 
buscar al rey de los Judíos:
“  Id  e  informaros  bien  sobre  ese  “pequeño”  pero  al 
contrario  que  los  magos,  no  ha  encontrado  a  Jesús. 
Herodes no pudo deshacerse de su poder, de su miedo y 
de  su  inquietud.  Con  Herodes  “Todo  Jerusalén  estaba 
sobresaltado”  asustados  de  lo  que  el  futuro  puede 
reservarles. El poder podria escaparseles  de las manos.

Los magos, sin duda, también son poderosos puesto que 
tenían oro, incienso y mirra. Pero no consideraron al Rey 
de los Judíos como a un rival, lo encontraron incluso bajo 
el aspecto de”un pequeno   “.  Fue un encuentro lleno de 
alegría. Esta es la Buena Noticia. Regresaron a sus países 
con el recuerdo de lo que habían hecho y del gozo vivido.

۞

¿Qué me ha hecho pensar a la canonización?

Primero, la idea de estar guiada. La celebración del Verbo 
hecho carne en la encarnación es también la celebración 
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de hombres y mujeres que han encarnado el mensaje de 
Jesús  en  sus  vidas.  Con  la  canonización  ,  la  Iglesia  a 
confirmado Maria  Eugenia  como un guía seguro.  Puedo 
decir  que aunque haga parte  de nuestro pasado,  ahora 
esta delante  de nosotros. La Iglesia la ha dado a todo el 
Pueblo de Dios como modelo, fuente de inspiración, guía. 
Su  vida,  sus  enseñanzas,  su  mensaje,  muestran  un 
camino para hoy, una manera de encontrar a Jesús, rey y 
niño.

Segundo,  la  imagen del  viaje.  El  3  de  junio  marca una 
nueva etapa en el “viaje “ de la Congregación. Hemos sido 
renovadas  y revigorizadas  en  el  manantial.  Todos,  con 
nuestros amigos, y Asunción Juntos, hemos regresado a 
casa- de Roma o de una celebración de acción de gracias 
en las  catedrales  o  iglesias  locales-  “por  otro  camino”  . 
Como los  magos,  guardamos el  gozo de lo  que hemos 
visto y vivido, marcados profundamente de ver como Maria 
Eugenia y la Asunción han atraído a tantas personas.

Si  expresaría  un  deseo,  seria  que la  Congregación  camine 
avanzando en fidelidad al sueño de Maria Eugenia – “ que la  
tierra sea un lugar de gloria para Dios. Avanzar para ofrecer 
dones y adorar a nuestro soberano.  Caminar hacia delante, 
atentos siempre a los signos de los tiempos. Caminar hacia 
delante con determinación y resolución,  hacia un encuentro 
con”  el  pequeno “Jesús  “  encontrado”  en  tantos  lugares  a 
través del mundo.

 
  

Sr Diana

9 diciembre 2007
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